

« La mort de Lénine » de Jean-François Soulet

Brusquement, le colosse soviétique s'effondre. On le pensait inébranlable et conquérant, en fait, il n'en finit pas de montrer ses faiblesses. Tout cela s'est passé, très vite. Trop vite pour que l'on comprenne vraiment pourquoi. Et pour démonter un mécanisme complexe, pour mettre en évidence les principales phases d'une évolution que l'on sait, aujourd'hui, ancienne, pour éclairer les visages et les parcours des principaux acteurs, il fallait la synthèse d'un historien rompu au difficile exercice de l'Histoire immédiate.

C'est tout le pari de Jean-François Soulet que publie, aujourd'hui, « La Mort de Lénine », ou l'implosion des systèmes communistes. Agrégé d'Histoire, docteur ès-lettres, Jean-François Soulet enseigne l'Histoire immédiate à l'Université de Toulouse Le Mirail (**Armand Colin**).